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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 2928/2007 )

Eingereicht am 15.11.2007 um 09:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der SPD-Fraktion zu Glücksspielautomaten

Glücksspielautomaten bergen ein hohes Suchtpotential, ihre Nutzung kann zur 
Verschuldung und prekären Lebenssituationen führen. Derzeitig wird 
flächendeckend eine neue Generation von Geldspielautomaten aufgestellt, mit 
höheren Gewinn- und Verlustchancen. 

Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

1. Wie viele Spielhallen und Spielstätten gibt es in Hannover und wie sieht die 
zahlenmäßige- auch sozialräumliche- Entwicklung aus? 

2. Welche Beobachtungen gibt es hinsichtlich der Nutzerzahlen und des 
Gefährdungspotentials? 

3. Welche Kontrollen werden zur Einhaltung des Jugendschutzes, des Verbotes 
des Konsums alkoholischer Getränke sowie der Manipulation der Automaten 
durch kriminelle Banden durchgeführt? 

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende

Hannover / 19.11.2007


